

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Realizan primer operativo intersectorial en Feria Libre

Pág. : 5
 Cm2: 646,1

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

INTERSECTORIAL EN LA FERIA LIBRE

26. Cinco sumarios y dos prohibiciones de funcionamiento en puestos con venta de productos del mar; mientras que carabineros detuvo a un sujeto por microtráfico.

ón
 litoralatacama.cl

manera coordinada y efectiva se realizó la primera fiscalización intersectorial en la Feria Libre Ida Circunvalación, liderado por la Seremi de Seguridad Pública y que contó con la colaboración de la DISEM de Copiapó, la Seremi del Servicio de Impuestos Internos (SII).

Este primer gran operativo en ferias tuvo como objetivo revisar el funcionamiento de los puestos, como son los pescados, controlando la calidad y cantidad por parte de los inspectores y la fiscalización es por parte del SII.

DOS DEL OPERATIVO
 En la jornada, equipo de Salud cursó cinco sumarios, dos prohibiciones de funcionamiento y otorgó un total de 30 kilos ados de ceviche, y pesquedas en mal estado (falta de cadena de frío de venta). En el caso de los pescados, se cursaron 25 sumarios, se cursaron infracciones al consumo de alcohol permitido en la vía pública (hasta a una persona por fijo por la ley 20.000 de Drogas).

Alcalde de Copiapó, Magdaleno Cardini, señaló que "pretendemos que en la feria libre exista mayor preocupación de la DISEM y las au-



CARABINEROS DE CHILE Y FUNCIONARIOS DE LA DISEM VIGILARON EL PROCESO FISCALIZADOR EN LA FERIA.

toridades, ya que es un lugar donde ocurren incivilidades y pueden venderse productos que no están en las condiciones óptimas para su consumo, generando casos de Enfermedades Transmitidas por Alimentos (ETA) que son peligrosas para la comunidad. Como municipio vamos a seguir focalizando nuestros esfuerzos en aportar y ser un apoyo permanente en acciones preventivas con servicios y las policías a través de operativos intersectoriales a realizarse en el territorio".

Por su parte, el seremi de Seguridad Pública, Tomás Garay, destacó que "cuando el Estado trabaja de manera coordinada, los resultados se ven. Este servicio extraordinario de fiscalización es una muestra concreta de cómo la articulación interinstitucional permite avanzar de manera efectiva en



SERVICIOS DE IMPUESTOS INTERNOS TUVO EN MEDIO DEL OPERATIVO.

orden y seguridad para la ciudadanía".

Finalmente, la seremi de Salud, Jéssica Rojas, indicó que "estamos trabajando para proteger la salud de las personas. En estas fiscalizaciones realizadas en la Feria Libre se verificaron las condiciones sanitarias de carros y puestos de venta de

productos del mar que se encontraban en el lugar, detectándose diversas infracciones a la normativa vigente. Hacemos el llamado a preferir la compra de pescado fresco, entero y eviscerado, solicitando que sea fileteado al momento de la compra o preparado en el mismo punto de venta".

C23



SE RECIBIERON TODOS LOS CURRICULUM EN EL SALÓN ALICANTO.

Largas filas en la feria laboral de OMIL para choferes de transporte

COPIAPÓ. Más de 400 personas llegaron.

Con enfoque en empleos mineros y de transporte, la Municipalidad de Copiapó, a través de su Oficina de Información Laboral (OMIL) y el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo de Chile (Sence), asistieron a más de 400 vecinos en su búsqueda de empleo. La jornada, que se llevó a cabo en el Salón Alicanto, dispuso más de 150 cupos laborales en 12 ofertas distintas.

Por su parte, la empresa Nueva Copiapó, responsable del transporte eléctrico de la comuna, reclutó conductores part time y full time. En tanto, Sodexo ofreció vacantes para los cargos de auxiliar de casino, ayudante de cocina, chofer, jardinero y guardia de seguridad, entre otras alternativas que permitieron a los asistentes postular directamente, recibir orientación sobre los procesos de selección y lo más valorado, ser entrevistados en el mismo momento de entregar el Curriculum Vitae.

El alcalde de Copiapó, Magdaleno Cardini, destacó que "esta jornada resaltó que este es el segundo reclutamiento laboral que se realiza en la semana, seguido de la convocatoria de Coppec, que también ofreció 22 cupos en 3 ofertas laborales distintas. Desde la OMIL invitamos a la comunidad a acercarse a la oficina municipal que se encuentra en calle Los Concejales #510".

nada solo nos deja en claro de que necesitamos fortalecernos, trabajar y apoyar a nuestros vecinos desempleados. Potenciaremos estos espacios, priorizando empresas que entreguen opciones variadas, para que todos puedan postular y tener la tranquilidad de trabajar y aportar a sus familias".

Asimismo, la seremi de Transportes, Carla Orrego, resaltó el compromiso de la municipalidad y el trabajo conjunto que se ha realizado para poner en marcha los nuevos buses eléctricos de la comuna "desde el principio ha estado el alcalde junto a todo su equipo, trabajando con nosotros para que Red Copiapó sea un éxito".

Cabe resaltar que este es el segundo reclutamiento laboral que se realiza en la semana, seguido de la convocatoria de Coppec, que también ofreció 22 cupos en 3 ofertas laborales distintas. Desde la OMIL invitamos a la comunidad a acercarse a la oficina municipal que se encuentra en calle Los Concejales #510".

ECONÓMICO DEL DÍA

Leva Atacama compensará a clientes por cortes no programados del 2023

TODO CON SERNAC. El instrumento contempla futuras compensaciones económicas.

de la empresa sanitaria Nueva Atacama informaron que se alcanzó acuerdo con el Servicio del Consumidor (Secl) dentro de un Proce-

dimiento Voluntario Colectivo por interrupciones no programadas del suministro de agua potable, lo cual afectó a clientes de los sectores Paipote y Llanos de Ollantay, en Copia-

pó, entre el 15 y el 17 de agosto de 2023.

El instrumento contempla futuras compensaciones económicas, las que se materializarán mediante abonos en la

boleta de consumo, conforme a los términos establecidos en el acuerdo aprobado por la autoridad competente.

Los plazos están definidos y la implementación se realiza



CLIENTES DE LOS SECTORES PAIPOTE Y LLANOS DE OLLANTAY

rá durante el primer semestre lo que será informado oportunamente, conforme a lo dispuesto en el procedimiento, a través de nuestros canales oficiales de comunicación. El texto íntegro del acuerdo se encuentra disponible en el sitio oficial del Servicio Nacional del Consumidor.